



SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANTS
CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

PREJ de MURET

Tentative d'évasion au tribunal de Pau

Ce lundi 2 juin 2025, un détenu extrait de la maison d'arrêt de Tarbes par les agents du PREJ de Muret pour une comparution au tribunal de Pau a tenté de s'évader à la sortie du palais de justice, juste avant d'être réintégré dans le véhicule d'escorte.

Ce détenu venait de recevoir une condamnation supplémentaire de 8 mois de prison pour outrage, menaces de mort et atteinte aux biens sur un surveillant du QD de Pau.

Grâce au professionnalisme, à la vigilance et à la réactivité de nos collègues, le détenu a été stoppé dans sa tentative et immédiatement réintégré à la maison d'arrêt de Tarbes.

Le SPS tient à rappeler que :

Un grand nombre de tribunaux sont encore non sécurisés, ce qui rend nos missions toujours plus difficiles et dangereuses.

La sécurité de nos collègues et la réussite de nos missions doivent être une priorité absolue.

Nous exigeons des mesures immédiates pour renforcer la sécurité dans tous les tribunaux et assurer des conditions de travail dignes et sûres pour tous les agents pénitentiaires : cela pourrait commencer par un peu de volonté en ayant par exemple, accès à une connexion fiable et aux laissés passés magnétiques.

Le SPS-CEA souhaite aussi que les agents qui ont su éviter l'évasion soient assurés de remerciements et dument félicités.

Ensemble, restons vigilants et solidaires !

Le 03/06/2025 pour le bureau local du PREJ de Muret

Le SPS : le Syndicat 100%-CEA